
Protokoll zur Mitgliederversammlung 
am 21.03.2017 im Hannes 

 
 
Tagesordnung zur Mitgliederversammlung am 21.03.2017  
 

1. Eröffnung und Begrüßung  

2. Genehmigung des Protokolls  

3. Bericht der 1. Vorsitzenden  

4. Kassenbericht  

5. Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes  

6. Wahlen  

7. Stadtentwicklung in Bremervörde, Kurt Koopmann  

8. Imagekampagne „Heimat-Shoppen“  

 

 

Beginn: 19:00 Uhr 

Ende:  

 

Beim Vorstand ist der Antrag auf Ergänzung der Tagesordnung eingegangen. Die 

Tagesordnung wird um den Punkt 9 – Beitrag von Prof. Dr. Gey erweitert. 

 

 
TOP 1 - Eröffnung und Begrüßung  
 
Frau S. Lorenz eröffnet die Mitgliederversammlung, begrüßt alle Anwesenden und stellt fest, 
dass die Versammlung satzungsgemäß einberufen und beschlussfähig ist. 
 
 
TOP 2 - Genehmigung des Protokolls  
 
Das Protokoll vom 21.04.2016 wird einstimmig genehmigt. 
 
 
TOP 3 - Bericht der 1. Vorsitzenden 
 
Frau Lorenz gibt ihren Bericht für das Wirtschaftsjahr 2016 ab. 
Der vollständige Bericht liegt als Anlage 2 diesem Protokoll bei. 
 
 
TOP 4 - Kassenbericht 
 
Herr Buck berichtet in seiner Eigenschaft als Kassenwart über die Vermögens-, Finanz- und  
Ertragslage des Vereins für die Zeit vom 01.01.2016 - 31.12.2016. 
 
Der vollständige Bericht kann auf Anfrage eingesehen werden 
 
 



TOP 5 - Bericht der Kassenprüfer und Entlastung des Vorstandes 
 
Die gewählten Kassenprüfer des Vereins, Herr Topp und Herr König haben im Beisein von  
Herrn Buck und Herrn Harms die Kasse eingehend geprüft. Herr König stellt in seinem 
Bericht klar, dass die Kassenführung in einwandfreiem Zustand und ordnungsgemäßer 
Führung vorgefunden wurde. 
 
Dem Vorstand wird für das Wirtschaftsjahr 2016 einstimmig Entlastung erteilt. 
 
 
TOP 6 - Wahlen 
 

1. Vorsitzende 
Silke Lorenz ist die die 1. Vorsitzende. Der Vorstand schlägt Wiederwahl vor. Weiter 
Vorschläge gibt es nicht. Es wird geheime Wahl beantragt. Frau Lorenz wird mit 20 
Ja-Stimmen bei einer Enthaltung wiedergewählt und nimmt das Amt an. 

 
2. Kassenprüfer 

a) 
Jens König ist Kassenprüfer. Der Vorstand schlägt Wiederwahl vor. Da es keine 
weiteren Vorschläge gibt, folgt die Versammlung diesem Vorschlag einstimmig. Er 
nimmt die Wahl an Die Wahl wurde nicht geheim durchgeführt. 
 
b) 
Friedrich Topp steht nicht erneut als Kassenprüfer zur Verfügung. Aus diesem Grund 
schlägt der Vorstand Thomas Wagner als weiteren Kassenprüfer vor. Auch hier gibt 
es keinen weiteren Vorschlag und so wird auch Herr Wagner einstimmig bei einer 
nicht geheimen Wahl gewählt. Herr Wagner nimmt die Wahl an. 

 
 
TOP 7 - Stadtentwicklung in Bremervörde, Kurt Koopmann 
 
Zum Abschluss seiner beruflichen Tätigkeit bei der Stadt Bremervörde hat Herr Koopmann 
noch einmal ausführlich über die Stadtentwicklung in Bremervörde und der 2016 erhobenen 
Studie berichtet. Nach diesem spannenden Vortag hat sich die 1. Vorsitzende, Silke Lorenz, 
noch einmal im Namen des Vereins für die jahrelange, vertraunsvolle Zusammenarbeit mit 
Herrn Koopmann bedankt. Außerdem hat sie ihm alles Gute für den bevorstehenden 
Ruhestand gewünscht. Als Zeichen der Dankbarkeit und Wertschätzung wurde Herrn 
Koopmann auch ein Präsent überreicht. 
 
 
TOP 8 - Imagekampagne „Heimat-Shoppen“ 
 
Frau Lorenz gibt ihren Bericht über die Imagekampagne „Heimat-Shoppen“ ab. An dieser 
erfolgreichen Kampagne zur Stärkung des Einzelhandels vor, hat der Verein und somit auch 
die Stadt Bremervörde sich beteiligt.  
Der vollständige Bericht liegt als Anlage 3 diesem Protokoll bei. 
 
 
TOP 9 – Beitrag von Prof. Dr. Gey 
 
Herr Prof. Dr. Gey hat die Chance der Jahreshauptversammlung genutzt um die 
anwesenden Vereinsmitglieder der Versammlung noch einmal auf die Digitalisierung 
anzusprechen. Laut seiner Einschätzung ist die Digitalisierung der entschieden Faktor für die 
erfolgreiche Zukunft. Die Wirtschaft und somit auch der Einzelhandel wie aber auch die 
Städte und Kommunen dürfen sich diesem Thema nicht verschließen und müssen 



aufpassen, dass Sie den Anschluss nicht verlieren. Metropolen wie Hamburg arbeiten an 
einem Flächendeckenden WLAN-Angebot. Hier ist die Stadt Bremervörde auf einem 
richtigen Weg. Aber die eingeleiteten Maßnahmen dürfen nur der Anfang sein.  
 
Der Einzelhandel in Bremervörde muss sich diesem Thema aber noch stärker annehmen. 
Hier besteht erhebliches Handlungspotential. Dieses zeigt auch der Einsatz von VIMA. Ein 
sehr gutes Instrument welches von Einzelhandel leider nicht ausreichend genutzt wird. 
 
Das Fazit von Herrn Prof. Dr. Gey: 
Der Einzelhandel und die Wirtschaft sollen sich dem Thema Digitalisierung verstärkt und 
gemeinsam annehmen. Und dieses muss jetzt beginnen! 
 
 
 
 
 
 
Bremervörde, 30.03.2018 

 

 

 

 

Silke Lorenz      Christoph Ziegeler 

(Vorsitzende)      (Schriftwart) 

 

 

 

 

 

Angela Bekken     Jan Draack 

(Stellvertretende Vorsitzende)   (Stellvertretender Vorsitzender) 

 

 

 

 

 

 

 


